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◆ゲスト 財団法人中央義士会 評議員 上森 茂 様 

◆会長の時間 

本日は今井会長のお父様がお亡くなりになったということで改めて皆さんご冥

福をお祈りしたいと思います。 

 今日はロータリー理解月間ということで少し私がロータリークラブ入会して

最初に驚いたことをお話しさせていただきたいと思います。私がロータリークラ

ブに入会させていただいて今年で 9 年目を迎えるわけですが入会して一番驚いた

ことはガバナー補佐幹事などさせていただき地区大会などに出席した際、交通費、

宿泊代が支給されたことでした。それまでＪＣを卒業したばかりの私は、すべてＪ

Ｃと比べることが多く、組織の在り方、事業の内容、またその事業の進め方また、

前年度役をされた方の次年度での動きなど色々と比べていました。もちろん色々

“エッ”思い感じることはありましたが、やはり一番驚いたことは先ほど申し上げ

たように経費が支給されるということでした。ＪＣの場合、どんな公式行事でも特

に理事長などは必ず 2 名～3 名のセクレタリー（秘書）が同行しますから、その方

の交通費や宿泊代を出してあげる理事長もいらっしゃいます。ですから、眞田会員、石井会員も理事長を経験

されておられますから 1 年間で数千万円使ってこられたと聞いています。それはＪＣの中では使われない理事

長で年間 1 千万円程度。先ほどのように面倒見の良い理事長ではその 2～3 倍使われるという話はＪＣの中で

当たり前のように話されていることでした。その他でも、何か事業があり、その委員会の打ち明けなどに参加

した場合、その労をねぎらう為に理事長がそれをおごるということはよくある話です。もちろん一般のＪＣの

メンバーはここまで使いませんがそれでもかなりの負担がかかっています。今日はＲＣ理解月間ということで

ＪＣのお金の一部のお話をさせていただきましたが、ＲＣがいかに会員に負担をかけないように努力をし仕組

みを作り長くＲＣ活動を続けらせるよう工夫をされているかが少しだけご理解いただけたのではないかと思

います。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山ＲＣ 2 月 28 日（月）→ 同日 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル 

 福山ＲＡＣとの合同夜間例会 

 3 月 7 日（月）→ 3 月 6 日（日）福山ニューキャッスルホテル G10・11 合同ＩＭ 

◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率    82.50％ 

              欠席者  8 名 佐藤(有)さん 佐藤(直)さん 佐藤(俊)さん 眞田(惣)さん 

                     杉原さん 吉永さん 今井さん 谷口さん  
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      ◆義務スマイル 

 会員入会記念祝 

  山岡一夫さん        8 年 1 月 12 日 

  梅西啓二さん       13 年 1 月 8 日 

  徳永雅俊さん       15 年 1 月 7 日 

  岩永光司さん       17 年 1 月 8 日 

  谷口宏樹さん       18 年 1 月 7 日 

  河合あんりさん      21 年 1 月 5 日 

◆申告スマイル 

 徳永雅俊さん……本日の卓話 財団法人中央義士会 評議員 上森 茂 様よろしくお願いいたします。 

 佐藤 貢幹事……財団法人中央義士会 評議員 上森 茂 様ようこそおいでくださいました。本日の卓話

よろしくお願いします。徳永副会長今日はありがとうございます。これからも時々お願いします。 

 神原一省さん……先週 1 月 18 日には、私が本業を離れるにあたって武田さんと一緒に退職祝賀会なるもの

を開いていただいてありがとうございました。ロータリーの本当の友情にいたく感激しました。仕事はや

めてもロータリーの方はしばらくお世話になりたいと思っております。よろしくお願いします。 

 角田浩樹さん……徳永さん、1 月 20 日に 11 店舗目となるイトーヨーカドー岡山店へのオープンおめでとう

ございます。新装工事の方も深夜からではありましたけど徳永さんのご配慮でスムースに進めることがで

きました。ありがとうございました。また、来週の例会を韓国への出張のため欠席しますので合わせてス

マイルします。 

 中元弘一さん……昨日、久々に一般競争入札にて小さい仕事を落札することができました。感謝です。 

 原 隆之さん……先週は所用で欠席をいたしましたのでスマイルいたします。 

 山本秀樹さん……先週は例会を欠席し申し訳ございません。スマイルさせていただきます。アナログ放送を

終了するまで半年を切りました。デジタルのご準備はお早めにどうぞ。 

 森原久美子さん……先週はお休みして申し訳ございませんでした。スマイルさせていただきます。 

  

◆プログラム：ゲスト卓話：「忠臣蔵の真相？」：上森 茂様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

     2 月 8 日（火） 休会 

     2 月 15 日（火） ゲスト卓話 


